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郡郡上上長長良良川川ロローータタリリーーククララブブ        バリー・ラシンＲＩ会長  

       会長テーマ              

繋ごう未来へ (心に残る 40 周年記念式典をみんなの力で)                                    

会長：美谷添里恵子  副会長：山下誠  幹事：畑中知昭   

  第１９５０回   令和元年  ５月１５日 （水 ） 

本 日 の 行 事  会 員 卓 話
2018－19年度     美谷添里恵子会長          

幹事報告         畑中知昭幹事 

＊長良川環境レンジャー協会より 

 長良川流域一斉環境調査実施の案内   

６月２日(日) 長滝  道の駅 

＊地区事務所より 地区増強状況報告書 

＊ハイライトよねやま２３０号 
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第１９４９回例会 

会長挨拶                          2018－19年度 美谷添里恵子会長 

長いＧＷでしたが、皆さんはどう過ごされたでしょうか。１０日間という休みは結構戸惑っている方

が多かったように思いました。また休めない方もたくさん見えて、その方たちは、学校や幼稚園が休み

で本当に困ると言ってました。政府が主導して休みにする必要があるのか、連続休暇はどうなのかと考

えさせられるような休みでした。私は前半は家のことをして、中間の 30、1、2日まで仕事をして、３

日からの４日間休みを取りました。３日には孫たちが来ましたので、近場の福井県の勝山恐竜ランドへ

自宅を８時ごろ出掛けました。国道 158号線がいつになく少し混んでいました。勝山市に入ると恐竜ラ

ンドがすぐ近くに見えるのに車がとても混んでいました。9時頃でしたが、見えているのに、全く動か

ない車に孫たちも飽きてきてどうしようかと思っていましたら、廻りの車の人たちが、一人二人とドラ

イバーだけ残して歩き始めました。私達もこのままでは何時着くのかわからないので、運転手の娘を残

して 3.3kmのやまの道のりを 30分掛けて歩きました。恐竜ランドの中は広いので、来訪者が大勢でも

結構遊べました。恐竜は外にもたくさん展示してあり、充分楽しむことが出来ました。運転手の娘が入

場ゲートの駐車場についたのは１２時半でした。ゴールデンウィークの渋滞に巻き込まれる大変さをし

っかり体験できました。県立の福井恐竜博物館なので、県が駐車場問題を何とか解決しないと、残念な

ことになりそうです。 

翌日は穴場を探して、阿弥陀が滝の流し素麺を食べに行きました。また野口さんのタイカレーも営業

していて食べてきました。皆さん流しそうめんはまだやっていないと思っているらしく、ちょうどいい

くらいの人出でした。昨年のお盆の 1時間待ちの流しそうめんを思い出し、大満足の一日でした。休み

の最終日はコージュ高鷲のプールに行ってみました。プールには誰もいなくて貸切状態でゆったり後半

の休みは過ごすことができました。この 10日の連休はあまり評判がよくありませんでした。物流も銀

行も止まってしまうので、経済も停滞状態でした、休みの過ごし方も長すぎてどうしたらいいのか分か

らないし、不便でもう少し考えたほうが良いのではないかと思うＧＷでした。 

今月から米山奨学生の呉君が我がクラブへ参加してくれています。先ほど自己紹介していただきまし

た。一年間よろしくお願いします。 

今まで、島崎委員長がいろいろ詳しく説明していただいておりますが、米山奨学制度について、私も

調べて見ましたので少しお話したいと思います。 

今から 66年前東京ＲＣが構想立案し、日本で学ぶ外国人の留学生に奨学金を支給して、支援する国

際奨学事業を行っています。将来、日本と世界を結ぶ懸け橋となって、国際社会で活躍し、ロータリー

運動の良き理解者となる人材を育成する。これはロータリーの目指す平和と国際理解の推進そのものだ

と思います。海外から優秀な学生を招いて勉学を支援する奨学事業で、2度と戦争の悲劇を繰り返さな

いために国際親善と世界平和に寄与したい。将来、日本の生きる道は平和しかないという発想からでき

たものです。その平和日本を理解してもらうにはアジアの国々から一人でも多くの留学生を迎えて、平

和な日本を肌で感じてもらうしかない。これこそ日本のロータリーに最もふさわしい国際奉仕事業では



ないでしょうか。2018年度の奨学生は 852人で、人事事業費は 14億円、今まで支援した学生は 2万 396

人。世界 127カ国だそうです。奨学生は月に一度世話クラブの例会に出席する。その時に奨学金の受け

渡しを受ける。そして奨学生はスピーチ、その他の親睦活動奉仕活動へそのクラブへ参加するという風

に位置づけられているようです。我がクラブもその活動の協力をさせてもらうことになりました。 

これから 1年間、私たちの仲間として、呉君には白鳥に通っていただきますので、皆さんどうぞ仲良

くよろしくお願いします。 

 

米山奨学生挨拶 

呉 文亮（ゴ ブンリョウ）君   国籍：中国出身   

大学：岐阜大学 修士課程 地域文化専攻 

大学では最小英語テストの開発について研究して言います。最少英語

テストとは５分間という短い時間で英語を聞きながら聞かれた通りの

単語を書き込むテストです。そして将来は岐阜県と愛知県内のメーカー

さんに努めたいと思っています。今の奨学金をいただいて、将来は恩返

しをしたいと思います。また自分の語学力を使って働きたいと思います。

今年の目標は郡上長良川ロータリークラブ全員の顔と名前覚えること

です。それと郡上の歴史と文化と自然を理解して、地域国際奉仕を頑張

って行きたいと思っております。 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 井俣愛美君 

美谷添里恵子君 米山奨学生 呉君ようこそ、 

畑中君 呉君、1年間よろしくお願いします。 

大村君 呉君ようこそ郡上長良川ロータリークラブへ。田舎のクラブですが、1年間よろしくお願いし

ます。 

山下君 呉君ようこそ、郡上長良川ロータリークラブへお越し下さいました。熱烈歓迎致します。母の

葬儀に際し、多く皆様に弔問賜り、本当にありがとうございます。母も喜んでいました。感謝！ 

寺田澄男君 呉文亮君ようこそ。1年間、当クラブで思い出を作り、勉学に努力してください。長い連

休も良い天候に恵まれ、計画されたイベント等も無事終えることが出来、嬉しかったです。皆さん如何

過ごされましたか？ 

石徹白君 呉文亮君、歓迎致します。会員の皆様、アンケートよろしくお願いします。今月末までに事

務局に提出してください。ＦＡＸでも良いです。 

大西君 ＧＷ明け、よろしく願いします。時差ボケならぬ曜日ボケを起こしております。また東海北陸

道 4車線から最初の連休だったと思いますが、いかがでしたでしょうか。 

山口君 呉君、ロータリーを楽しんで下さい。 

宮川君 暖かくなってきましたね。心がなぜかワクワクしてきます。 

寺田正実君 田畑、本番となりました。楽しい毎日になりそうです。 

井俣君 令和初の例会、身の引き締まる思いです。呉君、郡上長良川ＲＣへようこそ。1年間よろしく

お願いします。 

三島勲君 デデデン祭りは好天に恵まれ、多数の参拝者がありました。ご協力ありがとうございました。 

佐藤君 呉君ようこそ、1年間よろしくお願いします。 

同文 羽土君、原君、和田良一君、尾村君          (本日 36,000円 累計 786,410円)  

次回例会予定               

５月２２日 早朝例会(座禅例会)        ５月２９日  １年間の反省 

５月２４日  ＩＤＭ（ホスト；清水君）    ６月 ５日  １年間の反省 

出席報告                             出席委員会 山口里美君

 

例会日：毎週水曜日 午後 6時 30分  （６～９月  午後 7時～）                                     

例会場及び事務所：白鳥町農業指導研修センター 岐阜県郡上市白鳥町白鳥４７番地１２      

TEL.0575-82-3822   FAX.0575-82-5191 E-mail gsrc@abelia.ocn.ne.jp 

 URLhttp://www.gujonagaragawa-rc.com/               発行 クラブ会報委員会 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 

第 1948 回 ３５名 ３１名 １名 ３名 97.12％ 

第 1949 回 ３５名 ２４名 ９名 ２名 74.29％ 
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